

ESG-News #Schulpost September 2019

Liebe ESG-Gemeinde,

das neue Schuljahr ist bereits „in full swing“ – die Sommerpause liegt gefühlt schon lange zurück und wir freuen uns, Ihnen die erste Ausgabe unseres Newsletters für das Schuljahr 2019/20 präsentieren zu können.

Die ersten Wochen des Schuljahres stehen ganz im Zeichen der Schulmitwirkung. Herzlichen Dank allen für die Bereitschaft, Ämter im Rahmen schulischer Gremien zu übernehmen – wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Ihnen und euch.

Es grüßen herzlichst

Martin Fugmann und Thomas Rimpel

Zuwachs in der Verwaltung und im Lehrerkollegium

Am 5. September wurde Bernd Hartmann, unser Medientechniker, in den Ruhestand verabschiedet. Bernd Hartmann war seit 1984 am ESG tätig und hat dessen erfolgreiche Entwicklung zur Medienschule von Anfang an begleitet und vielfach sogar erst ermöglicht. Das Kollegium würdigte seine Tätigkeit mit einem „Oscar“ für sein Lebenswerk und hob seine herausragende Kompetenz und Hilfsbereitschaft in den zurückliegenden 35 Jahren hervor. Für die kommende Zeit wünschen wir ihm viel Glück und Gesundheit!

Bernd Hartmanns Nachfolger ist Felix Kupferschmidt, der sein Amt als technisch-pädagogischer Leiter mit Beginn des neuen Schuljahres angetreten hat.

Seit dem 2. September hat das Schulsekretariat Verstärkung durch Andrea Birkenhake bekommen. Lena Kühler (Mathematik/Englisch) unterstützt seit dem neuen Schuljahr die Lehrkräfte. Wir wünschen den neuen Kolleginnen einen guten Start und heißen sie herzlich willkommen.



Veranstaltungen, Fahrten und Termine

01.10.2019

Schüler informieren Schüler
über Auslandserfahrungen
Beginn: 19 Uhr
Aula des ESG

03.10.2019

Tag der Deutschen Einheit

04.10.2019

Pädagogischer Tag –
unterrichtsfrei für alle
Schülerinnen und Schüler

05. – 11.10.2019

Studienfahrt der EF nach
London

06. – 18.10.2019

Schüleraustausch der EF mit
Athens (Georgia)



Das Fenster neben der Bäckerei

XXL-Springseil, Tischtennisschläger, Hula-Hoop-Reifen, Frisbees, Schaumstoffbälle, Super Kick, der Moonhopper und vieles mehr können seit dem neuen Schuljahr in der 1. und 2. Pause am Fenster neben der Bäckerei Birkholz ausgeliehen werden. Als Pfand dient der Schülersausweis. Viel Spaß - und Danke den EF-Schülern für das Engagement!

Erasmus: S=HE equal

Wir freuen uns sehr darüber, Ihnen ab Herbst 2019 ein zweijähriges Erasmus-Projekt anbieten zu können. Es hat den Titel **S=HE equal** und richtet sich an Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 9 und EF.

Ziel ist es, sich über Geschlechterrollen und deren Auswirkungen auf die Lebensgestaltung und den Alltag von Jugendlichen zu informieren, sie kritisch zu hinterfragen und Lösungsmöglichkeiten zur Überwindung von Geschlechterungleichbehandlung zu geben.

Der erste Aufenthalt findet vom 17. bis 22. November in Herentals, Belgien, statt. Dafür werden 4-5 interessierte Schülerinnen und Schüler gesucht, die dorthin reisen würden. Alle Kosten werden von der EU getragen, sodass Teilnehmer sich nur dazu bereit erklären müssen, beim Abschluss in Gütersloh eine Schülerin/einen Schüler bei sich für ca. 5 Tage aufzunehmen, so wie sie selbst bei unseren Partnern untergebracht werden.

Moritz Tonk als Koordinator des Programms steht Ihnen und euch gern für Fragen und Antworten zur Verfügung. Er ist zu erreichen unter tnk@esg-guetersloh.de.

Veranstaltungen, Fahrten und Termine

09.10.2019

Schulpflegschaftssitzung
Beginn: 19.30 Uhr
Aula des ESG

14. – 25.10.2019

Herbstferien

28.10.2019

Infoveranstaltung zu den
Projekttagen für alle 8. Klassen
Beginn: 12.30 Uhr
Studio des ESG



Konfirmanden-Fahrt nach Bethel

Mit vielen Eindrücken sind die Konfirmanden von der Konfirmanden-Fahrt (4. bis 6. September) zurückgekommen. Ca. 20 Konfirmandinnen und Konfirmanden erkundeten den Ortsteil Bethel in Bielefeld, wie zum Beispiel den „Dankort“, ein Gebäude in Bethel, von dem aus Dankesbriefe an Spender geschickt werden.

Bethel ist das größte soziale Unternehmen in Europa und eine diakonische Einrichtung, in der Menschen mit Behinderungen, psychischen oder sozialen Problemen betreut werden. Wir bedanken uns bei Pfarrer Dr. Martin Schewe und Ricarda Kemmerling, die die Konfirmandinnen und Konfirmanden auf ihrer Fahrt begleitet haben.

Die Schülerinnen und Schüler haben gewählt...

und zwar die neuen Schülersprecher und die neuen SV-Lehrkräfte. Letztere sind René Hanke, Tina Meyer-Lorenz und Timo Ostermeier.

Die neuen **Schülersprecher** sind Thierry Delatour (EFe) und Theo Gehring (Q1f). Das Gremium besteht aus Arthur Schmidt (Q1e), Niklas Klodt (EFe), Emily Handke (9e), Henri Breimhorst (9e), Till Kleßmann (EFd) und Emma Schönrock (6b).

Das Amt der neuen **Stufensprecher** für die EF bekleiden Lauritz Klosterkamp und Inès Lefort, für die Q1 Clemens Husemann und Clara Fugmann und für die Q2 Hannah Pahls und Emma Mönningmann. Allen herzlichen Glückwunsch zur Wahl und viel Erfolg!

Alles Gute wünscht Ihnen
Ihre Newsletter-Redaktion

Termine aus dem Pfarramt

31.10.2019

Ökumenischer Schulgottesdienst zum Reformationstag
Beginn: 8 Uhr
Martin-Luther-Kirche